

La République du Centre, 12 mars 2020

SAINT-GONDON ■ Plus d'un demi-siècle au service de la commune

Jean-Pierre Pougny honoré

Dans la salle des mariages de Saint-Gondon, lundi, Jean-Pierre Pougny, encore maire et président du Pays Giennois, a reçu des mains du sénateur Jean-Pierre Sueur, la médaille du Sénat.

Le sénateur du Loiret Jean-Pierre Sueur a remis une médaille du Sénat à Jean-Pierre Pougny en récompense de son investissement pour la collectivité.

Bons souvenirs et « fichus moments »

Plus d'un demi-siècle au service de la commune : ce n'est pas rien ! 53 ans très exactement, dont trois mandats comme maire. Cela compte dans la vie d'un homme et laisse des bons souvenirs, « mais



RÉCOMPENSE. Le sénateur du Loiret Jean-Pierre Sueur (à gauche) a remis une médaille du Sénat à Jean-Pierre Pougny.

également des fichus moments ».

Jean-Pierre Pougny laissera sa place à une autre équipe aux élections. Sur sa longue période passée sur les chaises du conseil municipal, soit comme conseiller, soit comme maire, il a beaucoup d'histoires à raconter.

Sa courtoisie envers les dames

L'homme est connu particulièrement pour sa courtoisie envers les dames.

Il ne se départ que très rarement de son calme et, quand le hasard fait que le ton monte, Jean-Pierre Pougny dit ce qu'il a à dire... mais toujours avec politesse ! ■